
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

 

 

 
４月２２日 火曜日          Vol.３８５ 

 
         例会出席者   ２０ 名 （会員数３１名）                         出席率 ６４．５％ 

メーキャップ                                   修正出席率６４．５％ 

 

■会長挨拶 

 先日１８日は創立８周年記念祝賀会でした。今日の例会は９年目に入る初めての例会になります。私の 

任期中の例会も残り８回になりました。最後まで務め上げられますようにがんばっていきます。年度初めに

立てた目標の中でできていないことがあります。メーキャップなしでの全員出席の例会です。以前長浦さ

んが会長の時に一度だけ達成したことがあります。例会に出席することが最高のクラブへの貢献でありま

す。皆様よろしくお願いします。 

 

■幹事報告 

◇到着書類   小松島ＲＣ周年出席の御礼状 ガバナーエレクト事務所より地区研修・協議会の御礼状 

◇到着週報   阿波池田ＲＣ 鴨島ＲＣ 脇町ＲＣ 

◇連絡事項  クラブ研修リーダーとして森会員をガバナーエレクト事務所に推薦しました 

■委員会報告    

   親睦委員会 ５月１３日の例会は家庭集会を行います。テーマは「６月に予定しています旅行について」 

 

■卓話  「ドレスコードについて」 小田教仁会員 

     「東京ガールズコレクション」など有名なファッションショーがありますがその一つ「ガールズアワード２０１４」

におきまして弊社のタキシードが出ました。デヴィ夫人のエスコートの男性の着ていたタキシードを提供し

ました。このタキシードは私のデザインで弊社のオリジナルであります。こういう機会をいただいたことに感

謝します。 

     「ドレスコード」という言葉があります。「服装規定」という意味です。服の選択における周辺へのエチケット 

であるとあります。日本人は明治以降洋服文化が始まり、そのせいか日本人はドレスコードが苦手のよう

です。しかし海外に出る機会が日本人も増えてきましたのでドレスコードの認識は大事だと思います。 

      一方で日本でもパーティーが増えてきてどんどん若い人からタキシードの注文が増えてきました。私とし

ては非常にうれしく感じています。皆様も少しだけ公の場に出るときはドレスコードについて考えていただけ

ればと思います。 

 

 次回例会                 ２０１４年５月１３日（火） １８:３０から 

プログラム            家庭集会 

欠席者 小野一史 澤田篤也 杉原節子 田中義美 長浦保福 浪越繁男 秦健司 林秀樹  

藤田茂樹 山内浩司 横内優  

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長まで 

ご連絡をお願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


